Inhalt

Vorwort	9
I. Franziskus – die Konversion des Papstamtes?	
Ende und Wende	. 13
Der neue Papst: "Bischof von Rom"	. 14
II. Das Konzil – ein neuer Weg in der Geschichte	
Johannes XXIII.: "Die Kirche der Armen"	. 29
Die Konzilsgruppe "Kirche der Armen"	. 34
Die Konzilsdebatte um die "Kirche der Armen"	. 56
Paul VI. übergibt seine Tiara den Armen und Bedürftigen	. 69
Der Katakombenpakt: "Für eine dienende und arme Kirche"	. 75

III. "Kirche der Armen" im Konflikt – Wirkungen des Katakombenpaktes

Auf dem Weg von Rom nach Medellín	8
Die Enzyklika "Über die Entwicklung der Völker" (<i>Populorum progressio</i>)	S
Das Manifest von Bischöfen aus der Dritten Welt	E
Die von den Bischöfen ausgelöste "Priesterbewegung für die Dritte Welt"	10
Medellín – ein kontinentales Pfingsten	10
Der Konflikt mit der politischen Macht	11
Der Konflikt mit dem Vatikan	13
Konflikt und Widerstand in Puebla 1979	12
Der Konflikt um den Erzbischof Romero	13
Geheimbündnis zur Forcierung des Konflikts um die Kirche der Armen	14
Evangelisierung, Eroberung und Widerstand im Konflikt	14
Der Konflikt bei der Bischofsversammlung in Santo Domingo 1992	1:
Die Totgesagten stehen auf	16

IV. Überraschung in Aparecida: Auftakt einer pontifikalen Konversion zur armen Kirche?

Exkurs: Der Konflikt um den Theologen Jon Sobrino	175
Der Versammlungsort Aparecida	181
Das Dokument von Aparecida	_ 182
Der Kommentar des Erzbischofs von Buenos Aires, Kardinal Jorge Mario Bergoglio	194
V. Umkehren heißt Schablonen zerbrechen – ein Nachspiel	
Die Rückkehr zu den Quellen	_ 205
Die Umkehr zur "Samaritanischen Kirche"	207
Die Umkehr zur Kirche als Volk Gottes	210
Auf der Suche nach einer anderen Welt –	
Die Umkehr zum Reich Gottes	211
Anmodungen	015